POLÍTICA

ECONOMÍA

CULTURA EDITORIAL

OPINIÓN

AGENDA

AGENDA - 11 NOV, 2013 Por Agencia INCAT

El músico barcelonés Daniel Cros prepara su gira por México

El cantante y compositor presentará en México su séptimo disco "Aquello era entonces, esto es ahora".



México DF (INCAT). Daniel Cros hará llegar su música de inspiración caribeña y mediterránea a México DF, Metepec, Guadalajara y Puebla de Zaragoza en una gira que arranca el próximo sábado 23 de noviembre y se extiende hasta el 7 de diciembre. Durante su paso por latinoamérica, el cantautor ofrecerá cinco recitales presentando su séptimo disco "Aquello era entonces, esto es ahora" (Rosazul, 2013) acompañado de músicos mexicanos. El cantante visitó México por primera vez el año pasado, a raíz de su invitación a la Feria de Música de Guadalajara.

Bajo el sugerente título se reúnen once nuevos temas de los cuales Cros es autor de letra y música y donde canta, toca el piano, la guitarra y el laúd. En estos temas predomina la riqueza musical: rumba catalana, pasodoble o ritmos tan cubanos como el chachachá y el son, que sirven de base a unas letras donde la

rima fresca y el sentido del humor combinan con el sentido crítico, el optimismo y la sensibilidad.

Su curiosidad le llevó a colaborar con músico de diferentes países y estilos: Sylvia Patricia y Yara Beilinson (Brasil), Indio Angá y Alfredo Reyes (Cuba), Fernando Rivera Calderón (México) o el vibrafonista catalán Geni Barry. La revista Billboard Magazine dijo de él "Cros demuestra su talento cosmopolita a través de una escritura de canciones fuerte y emotiva".













Actualidad

Agenda

Andorra

Catalanes destacados en América Lati